



# La Ufro debuta hoy en el Nacional de Futsal Femenino

Robinson Tobares  
 robinson.tobares@australtemuco.cl

**T**endrá su debut. La Universidad de La Frontera hará hoy su estreno en el Campeonato Nacional Universitario Femenino de Futsal.

El cuadro anfitrión del certamen jugará su primer partido ante la Pontificia Universidad Católica de Chile. El compromiso se vivirá desde las 13 horas en el Gimnasio Olímpico de la Ufro y será válido por el Grupo C de la competencia.

“Hacemos una cordial invitación a todos los estudiantes y a la comunidad universitaria en general, a visitar el Gimna-

**UNIVERSITARIO.** *Las anfitrionas del torneo harán su estreno ante la Pontificia Universidad Católica.*

**3** grupos considerará el **Campeonato** Nacional Universitario Femenino de Futsal. El torneo se disputará en el Gimnasio Olímpico de la Ufro.

sio Olímpico y a apoyar a nuestra selección de futsal durante toda la semana”, expresó Fernando González, jefe de la Di-

visión de Deportes de la Universidad de La Frontera.

Las locales -que compartirán zona con la Universidad Metropolitana de las Ciencias de la Educación y la Pontificia Universidad Católica de Chile- lucharán por superar lo realizado en la versión pasada del evento.

En ese torneo ocuparon el segundo puesto y escoltaron a la Universidad de Antofagasta.

“Siempre hay expectativas de hacer algo importante”, añadió González.

Además del grupo de las locales, el torneo incluirá otras dos zonas.

El Grupo A lo integran la Universidad de Antofagasta, la Universidad de Viña del Mar, la Universidad Católica de Temuco y la Universidad San Sebastián sede Puerto Montt. El Grupo B lo componen la Universi-



COMO ANFITRIÓN, EL SELECCIONADO DE LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA ENCARARÁ EL TORNEO.

dad de Playa Ancha, la Universidad Católica del Maule, la Universidad de Atacama y la Universidad de Chile.